



# STIFTUNG BIOPHYSIKALISCHE MEDIZIN

## Einladung zum Informationsanlass über biophysikalische Medizin

Die gemeinnützige Stiftung „Biophysikalische Medizin“ möchte Sie ganz herzlich zu einem Informationsanlass einladen, bei dem wir Sie über neue Behandlungsmöglichkeiten informieren wollen.

In der Stiftung arbeiten Forscher der Universität Zürich und der ETH Zürich mit Ärzten aus der Privatpraxis zusammen. Wir möchten mit wissenschaftlichen Methoden komplementärmedizinische Therapien mit schulmedizinischen Behandlungskonzepten vergleichen, um bei schwer behandelbaren Krankheiten bessere Prognosen erstellen zu können.

Freundliche Grüsse

Dr. Urs Weilenmann, Präsident des Stiftungsrates

**Datum und Zeit:** Dienstag, 03. Oktober 2017, 18:15 bis 19:45 Uhr

**Ort:** Universität Zürich Irchel, Winterthurerstr. 190, Raum Y03-G-91

**Programm:**

- Warum braucht es diese Stiftung? (Prof. Dr. D. Wyler)
- Patientenbeispiele aus der komplementärmedizinischen Praxis und mögliche wissenschaftliche Erklärungsmodelle für diese Therapien. (Dr. U. Weilenmann)
- Vorstellen einer geplanten Studie.

**Anmeldung:** Erwünscht an die Geschäftsstelle: Peter Küpfer, Coach-In,  
Waisenhausplatz 14, 3011 Bern. Tel: 031 368 04 07  
Mail: [info@medizinzukunft.ch](mailto:info@medizinzukunft.ch)

Hier können Interessierte auch ihre Adresse hinterlegen für weitere Einladungen.

Weitere Informationen zur Stiftung finden Sie unter [www.medizinzukunft.ch](http://www.medizinzukunft.ch)